

# Protesta de travestis

Unos 70 travestis se concentraron ayer a la mañana frente al Departamento Central de la Policía Federal para protestar por reglamentos y normas que consideran persecutorias y discriminatorias.

Los hombres, con carteles en los que se identificaban como travestis, pero vestidos normalmente, cortaron el tránsito en la calle Moreno al 1500, exactamente frente a la puerta principal de entrada a la sede policial.

## Concentración pacífica

Los manifestantes permanecieron en el lugar durante 20 minutos y luego se dirigieron hacia la plaza Lorea, situada en la esquina de Hipólito Yriгойen y Luis Saénz Peña, donde se desconcentraron en forma pacífica.

Uno de los manifestantes, identificado como Johana, dijo que "la poli-

cía hace lobby con los vecinos de Palermo para que se reimplanten los edictos y se deje sin aplicación el nuevo Código Contravencional<sup>v</sup>. Por eso creen necesario marchar y luchar por lo que consideran su derecho a trabajar.

Los manifestantes marcharon por las calles del barrio porteño de Monserrat encolumnados detrás de una pancarta donde se leía: "Por la lucha y por la identidad de travestis y transsexuales".

El jueves último hubo otra protesta de travestis en la ciudad.

Unos 200 travestis se reunieron frente a la sede de la Legislatura porteña para protestar por la presentación de un proyecto del diputado Gustavo Beliz, de Nueva Dirigencia, que prohibiría la prostitución en la vía pública y que fue rechazado por los bloques mayoritarios del cuerpo.